
 

  

 

 

 

 

☆ 後期スタート！ ☆ 

 早いもので、中学校生活３年間の半分が終了しました。残り半分、中学校卒業までに、みなさんは 

どれくらい成長できるでしょうか？ ２年生もあと半年で終了です。３年生になる前に、できるよう 

になっておきたいことはありますか？ 

 チャレンジの２学期。後期の学級組織として、リーダー会や委員会、教科係など、各クラスの役割 

分担も一新しました。今までやったことがない仕事にチャレンジする人もいるようです。自分ができ 

ることを新しく見つけ、進路選択にも活かせるといいですね☆ 

～ 後期リーダー会メンバー ＆ 会長から一言 ～ 
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☆ 10/2(水)受動喫煙・薬物乱用防止講座 ☆ 

       金沢医科大学病院から大浜和憲氏をお招きし、タバコの害や受動喫煙への 

注意喚起、薬物の危険性、断る勇気を持つことの大切さなどについて講演を 

していただきました。 

       知識はあっても、いざその時になると行動できなくなるのが中学生です。そして悪い人

は、そんな子どもを狙って誘惑してくることがあります。 

また「自分は大丈夫」「自分には関係ない」と思っている 

人ほど油断しがちです。十分に気をつけてください。 

万が一誰かに誘われることがあっても、毅然と断る勇気を 

持ってください。 

令和６年度金沢市立泉中学校第２学年だより 
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私が会長に立候補した理由は、前期リーダー

会の活動している姿がとてもかっこよく、 

私もそのようになりたいと思ったからです。

このような役職に就いたのは初めてなので、

至らぬ点も多々あると思いますが、精一杯 

務めさせていただきます。これからよろしく

お願いします。      ２組会長 Ｔ 

２年３組の後期会長になった中沼です。 

僕は、学年や学級を前期の時よりもうまく

まとめて、よりよくしていきたいと思って

います。特に２分前着席などの呼びかけを

がんばりたいです。よろしくお願いします。 

３組会長 Ｎ  

私はまずクラスや学年をまとめて、良い雰囲気

をつくっていきたいと思います。そして会長と

しての役割を全うし、責任を持って行動したい

と思います。よろしくお願いします。 

１組会長 Ｙ  

私は１年後期、２年前期と、クラスの副会長を

してきて、特に声かけや朝の８時 10分着席、

２分前着席があまり徹底されていないと思い

ました。そこで私は、意欲的に声かけをし、 

クラスの一人一人が意識して行動できるクラ

スをつくっていきたいです。よろしくお願いし

ます！          ４組会長 Ｈ 

個人情報保護のため 

個人名は削除しました。 



☆ 進路学習Ⅲ期 ～ 上級学校調べ／高校・高専の先生に学ぶ会 ～ ☆ 

          進路学習Ⅱ期はキャリア体験でした。実際に働くことで、自分の将来について主体

的に考えた人も多かったと思います。 

          Ⅲ期は上級学校（高等学校・高等専門学校）についての学習です。いよいよ、中学

校を卒業した後の進路について、具体的に考える時期がきました。行きたい高校が決

まっている人もいれば、まだ何も考えていない人もいると思います。今回の進路学習 

をきっかけに、卒業後の自分自身の進路についてしっかり考えてほしいと思います。 

～おもな予定～ 

10月 ・上級学校について学習 

               ・石川県内の高校調べ（レポート作成） 

11月 ・「高校・高専の先生に学ぶ会」準備 

☆ 27日（水）高校・高専の先生に学ぶ会 

 

 

☆ ２学期二つめの学校行事 ～ 文化発表会・合唱コンクール ～ ☆ 

 １０月２４日（木）合唱コンクールがあります。会場は、白山市鶴来総合文化会館クレインです。合唱

責任者・指揮者・伴奏者、合唱曲もすでに決定し、練習も始まっています。協力することの大切さを実感

した運動会。次はクラスの団結を強めていきましょう！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年ホールで 

教室で 

被服室で 

パート練習も 

活発に 

本番まで約２週間！ 

完成が楽しみです！ 


